

Hönebach II muss sich dem Meister beugen

WILDECK. Nun hat es die Sportkegler von AN Hönebach II doch erwischt. Gegen Tabellenführer Datterode gab es eine Heimmiederlage. Die Gäste feierten damit bereits zwei Spieltage vor Saisonende den Gewinn der Meisterschaft.

Der neue Titelträger spielte groß auf, sodass auch die starken Ergebnisse von Torben Möller (879) und Andreas Renelt (838) nicht zum Sieg reichten.

Einen klaren Heimerfolg landete dagegen AN Bosserode II gegen BW Herfa. Mit guten Resultaten ließen die Wildecker ihren Gästen keine Chance. Beste Bosseröder waren David Grünler mit starken 826 Holz und Roy Hertnagel mit 779. Die Hönebacher Reserve liegt auf Rang drei, direkt gefolgt von Bosserode II.

Bezirksligist GH Raßdorf beendet die Saison auf dem dritten Platz, obwohl es zum Abschluss beim Vizemeister in Kathus eine klare Niederlage setzte. Florian Adam war mit 756 Holz bester und zugleich einziger Raßdorfer, der einen Kathuser übertreffen konnte.

In der A-Liga Ost I sicherte sich GH Raßdorf II doch noch den vierten Platz, auch wenn es bei BW Herfa III eine klare Niederlage gab. Lukas Torreiter (724) war dabei mit Abstand bester Spieler der Wildecker. Fünfter wurde AN Bosserode III, das zum Abschluss allerdings gegen den Club 79 Heringen verlor.

Allerdings konnten die Wildecker mit nur drei Spielern antreten, was einen Heimsieg nahezu unmöglich machte. Bester Bosseröder war Florian Messer mit 716 Holz. (mö)